

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

春の全国交通安全運動

2022年4月6日(水)～4月10日(日)

4月10日は、「交通事故死ゼロを目指す日」です

交通弱者の事故防止！

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～

進行方向をよく見る！

確認してから、ハンドル操作！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

交差点 右折のダンプにはねられ

横断歩道を渡っていた男性、意識不明の重体

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/3/23(水) 10:13

22日午12時半ごろ、栃木県の交差点で横断歩道を渡っていた男性が右折してきたダンプにはねられました。男性は病院に搬送されましたが意識不明の重体です。警察はダンプを運転していた会社員の男性(58)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

信号交差点 緊急走行中のパトカーと

乗用車が出会い頭に衝突

パトカーの後部座席の巡査部長が骨盤骨折の重傷

サイレンを鳴らしながら走行、パトカー側の信号は「赤」だった

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？◇

◇緊急走行車両のサイレンが聞こえなかつたのでは？◇

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず…事故の可能性◇

2020/3/25(金) 12:28

24日午後9時40分ごろ、宮城県の交差点で直進していた緊急走行中のパトカーに左側から走って来た乗用車が出会い頭に衝突しました。パトカーの後部座席に乗っていた40代の男性巡査部長が骨盤の骨を折るなどの大けがをしましたが命に別状はないということです。このほか、パトカーの運転席と助手席に乗っていたいすれも20代の男性巡査と、乗用車を運転していた20代の男性会社員は打撲などの軽傷でした。当時、パトカーは110番通報を受けサイレンを鳴らしながら走っていてパトカー側の信号が「赤」だったとみられるということです。警察がパトカーのドライブレコーダーなどから当時の状況を詳しく調べています。

軽乗用車対向車線にはみ出し？

大型トラックと正面衝突

軽乗用車の男性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2022/3/24(木) 20:15

24日午前8時すぎ、福岡県の県道で軽乗用車と大型トラックが正面衝突、軽乗用車は大破していて、軽乗用車を運転していた男性(80)は病院に搬送されましたがその後、死亡が確認されました。現場は片側一車線の見通しの良い直線道路。軽乗用車が対向車線にはみ出した可能性もあり、警察はトラックを運転していた40代の男性から話を聞くなどして、当時の状況を詳しく調べています。